



6744  
p.

La Tercera, Stgo, 21-VII-88 CARTELERA /35

También destacado periodista

## Falleció dramaturgo Juan de Rosa Ventura

Los problemas causados por el reestreno de su obra "La Vega Central está de fiesta" amargaron los últimos días de Juan de Rosa Ventura. El dramaturgo y periodista falleció ayer a causa de una enfermedad hepática que lo aquejaba desde hacia cuatro meses.

El destacado artista murió en su residencia aquejado por una hepatitis complicada por varios otros males. Luego de una misa que se celebrará a las 10.30 horas de hoy en la iglesia del Sagrario (al costado de la Catedral santiaguina), será sepultado en el Cementerio General, por Avenida de La Paz. Sus restos descansarán en el mausoleo de la Asociación de Autores Teatrales.

"Estaba enfermo desde marzo -contó a "La Tercera"- su viuda, Raquelita Ferreira,



*Juan de Rosa Ventura.*

y la tensión nerviosa a causa de los problemas con "La Vega Central está de fiesta" terminó por debilitarlo. Sentía una gran pena porque su obra no fue debidamente reconocida".

Además de autor teatral, De Rosa fue periodista, desempeñándose durante mucho tiempo como columnista de actualidad de "La Tercera".

**Falleció dramaturgo Juan de Rosa Ventura [artículo].**

Libros y documentos

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

000162308

1988

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Falleció dramaturgo Juan de Rosa Ventura [artículo]. retr.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)